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Nom du répondant 

Line Pelletier 

 

Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

Je trouve que l’architecture s’intègre tres bien. 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

J’habite à moins de 100 mètres du chantier. 

Je trouve inconcevable de construire dans un espace aussi résidentiel et familial. 

Sur ce coin de rue ce trouve: deux pistes cyclables, une traverse pour les écoliers, un très 
beau cafe avec terrasse. Vous allez ruiner notre vie de quartier pour 4 ans au minimum. Il y a 
aussi l’air vicié reconnue comme nocif par le federal. 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Vous avez d’autres sites disponibles qui chambouleraient moins la vie de quartier. 

Je demande donc une consultation publique. Il est complètement illogique de choisir le site 
actuel quand il y a d’autres options, comme le terrain appartenant a la STM. 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

[Aucune réponse] 

 



• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

[Aucune réponse] 

 


